



| ¿SERÁ? |

Qué coincidencia...

Por cierto, el candidato del PRI a la presidencia municipal de Monterrey, **Adrián de la Garza**, hizo una denuncia contra el gobernador **Samuel García**, pues parece que hizo uso de la reglamentación urbana para echarle una manita a su esposa (¿será que esa es la nueva política?)... Y es que el mandatario estatal clausuró dos edificios en la capital regia, aparentemente por el sólo hecho de exhibir propaganda del opositor que compite contra la esposa de García, **Mariana Rodríguez**. Habrá que esperar a ver qué dice el INE, si es que dice. ¿Será?

Tropiezos morelenses

Dicen que la morenista **Margarita González Saravia**, candidata al gobierno de Morelos, ya no ve lo duro sino lo tupido, y es que después del audio que circuló con una voz muy similar a la de ella hablando sobre programas sociales y elecciones, que la candidata atribuyó a una producción con inteligencia artificial para dañarla, el domingo **tuvo que salir huyendo** de un mitin ante la irrupción violenta de presuntos miembros del PT, también integrantes de la 4T... a ver sino también fue obra de la inteligencia artificial. ¿Será?

Batalla en la Corte

Nos cuentan que la oposición en el Legislativo ya tiene casi listas las **acciones de inconstitucionalidad** en contra de varias reformas aprobadas por la mayoría de Morena-PT-PVEM. Según los enterados, no sólo será a las últimas aprobadas, que son la **reforma a las pensiones, la de amnistía y de amparo**, sino que también se sumará la de la **Ley de Protección Civil**, que deja a los estados y municipios como responsables en la respuesta a situaciones de desastres... Nos comentan que es muy probable que se declare su inconstitucionalidad, lo bueno para el oficialismo es que ya no habrá otra reunión con AMLO, porque seguro ya no iban a ser felicitaciones lo que escucharán. ¿Será?

¿Se le chispoteó?

Es la pregunta que salta luego de que el **Presidente** dijera: "no hay más **violencia**, hay más **homicidios** que todo el sexenio, porque hay menos robos que en los sexenios anteriores, hay menos secuestros que en los sexenios anteriores". ¿Cómo? ¿Violencia y homicidios no están relacionados? ¿Será?

Movimiento de ajedrez

Este martes se espera un anuncio importante por parte de la candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, **Xóchitl Gálvez**, quien en la denominada Conferencia de la Verdad estará acompañada de **Santiago Taboada**, **Lucy Meza**, **Eduardo Rivera** y **José Yunes**, candidatos a las gubernaturas de la Ciudad de México, Morelos, Puebla y Veracruz, respectivamente. Dicen que el **mensaje** va a incomodar a los de la campaña de enfrente. ¿Será?